

## Öffentlichkeitsarbeit ZERTflex im Jahr 2018

Wie im Vorjahr wurden auch 2018 Maßnahmen zur Öffentlichkeitsarbeit durchgeführt und dabei für die Zielgruppe wirksame Informationswege genutzt, um über das ZERTflex-Projekt zu informieren.

Dazu wurden auf Veranstaltungen wie Messen und dem HIT Gespräche zu ZERTflex im Frühjahr 2018 geführt, über die Weiterbildungsthemen und die Rahmenbedingungen informiert und der bestehende Informationsflyer an Interessierte weitergegeben. Zusätzlich wurden andere Veranstaltungen der Hochschule genutzt, um an Informationsständen den ZERTflex-Flyer auszulegen. Zusätzlich wurde der ZERTflex-Flyer an öffentlich hoch frequentierten Auslagestellen verteilt.

Der Internetauftritt der Hochschule Osnabrück und die eigene Projekthomepage wurden laufend mit neuen Informationen zum Projekt aktualisiert sowie die Projektveröffentlichungen dort zur Verfügung gestellt.

Die Pressestelle der Hochschule Osnabrück unterstütze ebenfalls bei der Informationsweitergabe an die Medien. So wurde auf der Internetseite und dem Facebookauftritt der Hochschule Osnabrück auf die Veranstaltungen hingewiesen und eine Pressemitteilung Mitte des Jahres 2018 in der NOZ veröffentlicht.

Auch erfolgte weiterhin ein stetiger Informationsfluss zu den Netzwerkpartnern und der Servicestelle Offene Hochschule Niedersachsen. Der bestehende Beitrag zu ZERTflex steht weiterhin unter: <https://www.offene-hochschule-niedersachsen.de/ohn/aktuelles/informatives/zertflex/> zur Verfügung.

Diese Informationen wurden ergänzend auf der Facebookseite der Servicestelle veröffentlicht.

Weiterhin wurde auf der Internetseite des Portals berufsbegleitend Studieren ([www.studieren-berufsbegleitend.de](http://www.studieren-berufsbegleitend.de)) das Kurzprofil der ZERTflex-Module aktualisiert und bleibt in der Darstellung über die Laufzeit von ZERTflex erhalten unter:

<https://www.studieren-berufsbegleitend.de/hochschulen/hochschule-osnabrueck/#panel4>